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FSR Sitzung zum 28.01.2025

Herzlich Willkommen!

Top 0 - Aufräumen

Das Aufräumen des Balkons und der Fachschaftsräume behält immer eine hohe Priotität.
Jetzt ist Zeit dem hinterher zu kommen.

-- Tag finden um FS Raum aufzuräumen --

Top 1 - Anwesenheit und Stimmrechte

Alle Anwensenden FSR Mitglieder dürfen einmal die Hand heben, um die Anwesenheit
und Stimmrechte festzustellen

7 Leopold Keller

VERTRETUNG

10 Paul Koch

11 Jannik Schaper

12 Maximilian Militzer

GÄSTE

Jannes Lücht

1 Mira Franke

2 Alicia Ballweg

3 Lukas Kebeiks

4 Daniele Ahmed

5 Alexandra Navoyan

6 Fabian Lehr

8 Vincent Menke

9 Sebastian Knupfer

13 David Schirrmeister

14 Kayhan Palit



Janina Euler

Christina Hofmann

Noah Bouymayan

Jonathan Kugelstadt

Mara Probst

Kai GOckel

Manuel Matting

Finn Werner

Julia Haß

Top 2 - Essensbestellung

Bei genügend Interesse ist eine Person zu beauftragen sich um das Bestellen zu
kümmern.

Bestellung 18:15 Uhr

Essenspause ca 19:15 Uhr

Vorgezogen

FSR Ämter Berichte

Sitzungsleitung: Nichts neues
Finanzen: Wir muessen noch Geld ausgeben. Es sind aktuell noch ca. 2000 Euro zur
Verfuegung
Umwelt: Weiterhin die Aufgabe zu Reinigen
Schliessen: 1 Schliessfach vermietet; Es muss noch eine Documentation erstellt
werden.
Event: Aktuell keine Karafun-Karaokelizenz. Wahlnacht geplant. Semesterclosing muss
noch gemacht werden. (Evtl bisschen härter ausfallen zu lassen)
Website: Siehe unten
Öffis: Nichts relevantes. Reminder für Lernabend wird noch rausgeschickt. Wahlnacht
ebenso. Einhorn anschreiben für Automatenauffüllung. Mehrere Reminder (mit zeitlichem
Abstand) für die Semesterclosingparty.
Technik: ///
Café: Umstrukturiereung. Neue Tassen sind gut angelaufen, trotz Preiserhöhung keine
großen Beschwerden. Lego League lief auch supi.

Einwurf: iFixIt Kit ist angekommen und soll primär für PC Supporttage verwendet werden. Die einzelnen
Werkzeuge müssen noch gelabeled werden (zB Farblich oder so). Wer würde das übernehmen?
Fabian, David, Lukas, Dani (Lagerbeauftragte)



Beschlüsse

Top 3 - Namenschilder für aktive Fachschaftler

https://de.aliexpress.com/item/1005003686322429.html

Bedenken wegen Bestellung bei Aliexpress. Bekannt für schlechte Qualität und schlechten
Arbeitsbedingungen-
Dagegen ist anzumerken, dass es kaum Alternativen gibt.
Vorschlag ist es sich nach alternativen umzuschauen. Eventuell höherer Qualität.

Beschluss: Der FSR Informatik beschließt die Freigabe von bis zu 399.99€ Euro zur Anschaffung von
Namensschildern, unter der Vorraussetzung, dass sich alternative Angebote aus Europa eingeholt
werden und der aktiven Fachschaft (auf Matrix) vorgelegt werden. Es werden aus Testzwecken maximal
20 Geräte angeschafft.

Einstimmig angenommen (9 dafür)

Top 4 - Ultraschallreinigungsgerät

Robin schlägt vor ein Ultraschallreinigungsgerät anzuschaffen um allen Studys zu ermöglichen zB. ihre
Brillen zu reinigen.
Angebote wurden nicht eingebracht, aber Vorschläge aus der Sitzung.
Es wurde angemerkt dass bereits eingerissene Brillen davon kaputt gehen können, aber auch dass
Schmuck dadurch gut gereinigt werden kann.

Testgerät von Julia Haß wird ins Café gestellt, mit Warnung über genanntes Problem.

Top 5 - Termine

Vorschläge für die nächsten Fachschaftstermine:
25.03. für nullte konstituierende
01.04. ist ein dienstag aber während ese
08.04. ist ein dienstag aber der neue will vielleicht nicht dienstags (hai und stupa)

Beschluss: Die 0te Sitzung des FSR 2025/26 wird am 25.03. stattfinden.

Einstimmig angenommen (9 dafür)
Sebastian verschickt eine offizielle Einladung und trägt den Termin in den FS Kalender ein.

Diskussionen

https://de.aliexpress.com/item/1005003686322429.html


Top 6 - Mülltonne für Couchraum

Mülltonne als eigene Anschaffung für D14/02.09
Von Noah

Vorschlag als Lösung ohne extra Anschaffung ist ein bereits existierender Eimer in Kombi mit den
Müllbeuteln von draußen. Zum Wechseln würde dann auch Müll von drauße mitgenommen werden.

Andererseits ist ca. 255cm neben der Tür von 02.09 auch ein Mülleimer.

Ein anderer Vorschlag ist ein Mülleimer der alles was kein Geruch verursacht bereitzustellen.

Das Café stellt einen Eimer mit Müllsäcken für den Raum bereit unter der Premisse, dass kein Rest und
Bio Müll eingeworfen werden.

Top 7 - FS Raum Planung

Antrag Lukas:
Bruder darkmode für den Fachschaftsraum wie geil wärs? Direkt mal Antrag für Antrazitfarbe ausm
Baumarkt für bis zu 400€ + Zubehör zum Streichen diesdas.
Renovierungsarbeiten dann vom 24.3.-28.3.
LETSGOO!!

Der FSR I beschließt bis zu 400€ für die neugestaltung des FS Raums 2.10 in Antrazit

Dann noch Tarnnetze vom Armyshop um den Raum mal bisschen dekorieren zu können in case of
rave(tm): https://www.armeeladen24.de/armeeausruestung/tarnnetze/tarnnetz-basic-2x3-m-
schwarz.htm bidde direkt 4 beschließen..

Der FSR I beschließt bis zu 200€ für Deko "Tarnnetze"
8 dafür, 0 dagegen, 1 enthaltung
angenommen. lukas kümmert sich

Vince verlässt die Sitzung, Kay erhält als Vertreter Stimmrechte 19:50

Dann noch bissi Zubehör ausm Baumarkt so Drahtseile und so Ösen damit man mal endlich stuff
aufhängen kann und wir uns nicht immer selbst ficken mit diesen komischen bauten, wenn wir
semesterclosing machen, montage etc. übernehm ich natürlich wieder (duh)100€)

Uuuund nochmal 200€ für so Stahlstützen - die brauchen wir um die Fenster mit dem Molton zu
verhängen.. Weil ich kein Bock hab die Fenster nochmal abzukleben - was ne Arbeit.. Also einfach

Jannes, Chrissi, Dani und Kay bilden eine Arbeitsgruppe zur Konzepterstellung für einen
neuen und QSL konformen Fachschaftsraum

https://www.armeeladen24.de/armeeausruestung/tarnnetze/tarnnetz-basic-2x3-m-schwarz.htm
https://www.armeeladen24.de/armeeausruestung/tarnnetze/tarnnetz-basic-2x3-m-schwarz.htm


zwischen Fensterbrett und Decke (natürlich mit was dazwischen, calm down) und dazwischen kann
man dann alles spannen und aufhängen - die Dinger sind auch so universell einsetzbar bspw könnte
man damit auch im Sommer auf dem Balkon ein Sonnensegel realisieren. Ein Beispiel:
https://www.globus-baumarkt.de/p/stahlbaustuetze-profi-hoehenverstellbar-1-65-bis-3-m-0760301644/

Hiermit beschließt der FSR I bis zu 399.99€ zur Entnahme aus dem Fachschaftsetat zum Kauf von
Schwerlaststützen, und verschiedenen Montage und Verbrauchsmaterialien.

Danke für ihre Aufmerksamkeit

Top 8 - Semesterclosingparty

Wer organisiert die Semesterclosing Party?
a ich bin wieder der guy, aber getränke, ablauf etc. hab ich kein Bock drauf, bitte kümmert euch um
einen geilen DJ (Jannes, Silas, vllt mal jemand der bissi meddl macht - mit ner geilen Playlist und bissi
fade) und um die Anlage

~ Lukas

Die größte Diskussion ist darüber wie früh man die Party ankündigt und wie groß sie aufgezogen wird.
Der Gruppenkonsens aus vorheriger Erfahrung ist alles ein bisschen früher

Beschluss: Der FSR I beschließt bis zu 399.99€ Entnahme aus dem FS Etat zum Einkauf für die
Semesterclosingparty. Es kümmern sich Mira, Kay und Domi.

Einstimmig angenommen (9 dafür)

Top 9 - Bezahlkarten

Beim Bezahlkarten Scheme mitmachen?
~ Sebastian

Es gibt ein neues Konzepten, dass Flüchtende Menschen Bezahlkarten erhalten um mit denen statt mit
Bargeld z.B. Lebensmittel zu kaufen.
Ein Vorschlag dagegen ist eine Aktion in denen man diesen Menschen ihre Karten abkauft um ihnen
eine Freiheit durch das Bargeld zu ermöglichen. Die Bezahlkarte kann jede/r in bestimmten Märkten
benutzen.

Es wird auf mehr Informationen zum Konzept gewartet, um eine Entschiedung darüber treffen zu
können.

Einstimmig angenommen (9 dafür)

https://www.globus-baumarkt.de/p/stahlbaustuetze-profi-hoehenverstellbar-1-65-bis-3-m-0760301644/


Top 10 - Website

Website soll aktiver vom FSR benutzt werden, spezifisch alles nach SItzungen und eine bessere
Content Pflege. Wahrscheinlich vom Website Beauftragter des FSR.

Buchungssystem für 02.08 ist aktuell noch relativ weit von einer richtigen Umsetzung entfernt, soll aber
auf der Website integriert werden, so dass alle FB I Studys darauf Zugriff haben und man auf dem
Buchungsdisplay vorne über ein Abo von nem Kalender (von der Website) darauf einsehen kann wer
den Raum aktuell belegt.

Klausurausleihe ist fertig und sollte als TOP in den FBR eingebracht werden um die Zustimmung der
Dozenten einzuholen.

Gegenvorschlag ist ein Info Top als Studentische Beichte um zu sammeln, wer seine/ihre Klausur nicht
auf der Ausleihe zu finden ist.

Julia würde sich als Teil des Websiten Teams die Aufgabe übernehmen das Dekanat final zu informieren
und zu Erfragen ob das Thema nochmal in den FBR aufgenommen werden soll, bzw. wie ein Opt-Out
aussehen könnte.

Fragen

Infos

Einschub: Nächste FSK 09.05.

Top 11 - Bollerwagenfahrt

Aktion für Personen ohne festen Wohnsitz
~ Sebastian

Es wird mit einem Bollerwagen Lebensmittel gesammelt und diese an eine Unterkunft für Menschen
ohne festen Wohnsitz gespendet.
Nur als Info dass Helfer gesucht werden und Manuel Flauaus als Ansprechpartner angesprochen
werden kann.

Top 12 - Knochenmarksspendenaktion

AStA veranstaltet Aktion für Knochenmarksspenden, braucht Helfys
~ Sebastian

Das DKMS sucht Helfys zur Bereitstellung von Räumen und Verbreitung von Werbung zur
Knochenmarksspende. Dabei würde das DKMS finanziell unterstützen. Hierbei geht es primär um eine



Regestrierungsaktion.
Eventuell kann als Kooperation mit Firmen und den dualen Studiengängen Björn Bär auf das Thema
angesprochen werden.

Vom letzten mal

Top 9 - Geschichten ausm Fachschaftstrakt

Geschichten ausm Fachschaftstrakt --> ich würde eine Gruppe Menschys
zusammenstellen, die mal Geschichten und dadurch entstandene Prozesse und
Einschränkungen sammelt und dokumentiert

Kümmert sich:

Fabi

Natascha

(Domi)

Wie siehts aus?
läuft

Top 10 - Fachschaftswiki

Fachschaftswiki --> ich würde die Beschreibungen der Ämter gerne mal etwas Wiki-
artiger und mit mehr Details anlegen wollen und suche dazu Unterstützung

~ Fabi

Sitzungsleitung: Kay
Finanzen: Leopold
Umwelt: Dani
Schliessen: Vince
Event: Fabi/Sanya
Lager: David/Fabi
Öffis: Sebastian/Sanya
Technik: Vince/Jannik
Café: Fabian **Lehr**

Wie siehts aus?

es wird am ende nix lehr sein
ba dumm tss



Top 11 - Alte Atzen

Fabi: Was ist alles noch offen von den alten Themen (z.B. Pavillions neu bestellen, Kissen für Sitzecke
bestellen, Kondomautomatenfüllung, ...)

beschlossenes Geld muss ausgegeben werden:

180€ für 2 Pavillons (ältere Protokolle) (während EWO kaputt gegangen)

Kissen

im StuPa sogar beschlossen; kann man in deren Protokollen nachschauen

wir haben in unseren Protokollen auch irgendwo vermerkt, welche gekauft werden sollen

Kondomautomatbefüllung

durch 3D Drucken oder so sicherstellen dass nur ein Kondom zur Zeit ausgegeben werden

Erinnerung an die Verantwortlichen für Offene Wohnzimmer und Partys - steht im Protokoll der 0ten
Sitzung

ENDE DER SITZUNG: 21:04


